



Deutsche Gesellschaft
für Innere Medizin e.V.

**Pressekonferenz der
Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin e. V. (DGIM)**

Demographischer Wandel als gesellschaftliche Chance

Termin: Donnerstag, 8. Februar 2018, 12.00 bis 13.00 Uhr

Ort: Geschäftsräume der DGIM

Anschrift: Oranienburger Straße 22, 10178 Berlin (Mitte)

Programm:

Evidenzbasierte Medizin in der Geriatrie: Scheitern wir mit unserem Leitlinienwissen an alten Menschen?

Professor Dr. med. Cornel C. Sieber

Vorsitzender der DGIM 2017/2018, Chefarzt der Klinik für Allgemeine Innere Medizin und Geriatrie am Krankenhaus Barmherzige Brüder Regensburg, Direktor des Instituts für Biomedizin des Alterns

Projekt AdAM: 5 Krankheiten, 20 Medikamente – Wann ist weniger mehr?

Professor Dr. med. Ulrich R. Fölsch

Generalsekretär der DGIM aus Kiel

Pflege als zentraler Baustein der Altersmedizin: Warum Pflege und ärztliche Therapie näher zusammenrücken müssen

Dr. rer. medic. Patrick Jahn

Leiter der Stabsstelle Pflegeforschung, Instituts für Gesundheits- und Pflegewissenschaft Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, Mitglied im Deutschen Ethikrat

Aktuelle Forschung: Anti-Aging für die Organe?

Was ein junges Herz ausmacht und wie wir es lange erhalten können

Professor Dr. med. Ursula Müller-Werdan

Inhaber des Lehrstuhls für Innere Medizin mit Schwerpunkt Geriatrie an der Charité – Universitätsmedizin Berlin, Ärztliche Leitung am Evangelischen Geriatriezentrum Berlin

Moderation: Anne-Katrin Döbler, *Pressestelle der DGIM*

Ihr Kontakt für Rückfragen:

DGIM Pressestelle

Janina Wetzstein

Postfach 30 11 20

70451 Stuttgart

Tel.: 0711 8931-457

Fax: 0711 8931-167

E-Mail: wetzstein@medizinkommunikation.org

www.dgim2018.de